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2537 

INFORMAR SOBRE A FALTA DE MOBILIDADE E A 
ATUAL SITUAÇÃO DO "ÔNIBUS AZUL". 

CONSIDERANDO que este vereador foi procurado por um munícipe com o 

seguinte relato: 

"Sou moradora da zona norte de Sorocaba, casada, mãe de um 

casal de filhos e tutora de um irmão portador de deficiência física e mental. O 

mesmo é atendido num posto de saúde onde é realizada regularmente consulta 

médica com o clinico geral, e anualmente (conforme disponibilidade de 

agenda), com o neurologista na policlínica. Porém estou a espera de que o 

ônibus do homem possa vir para a região norte (Carrefour Sonia Maria, 

Atacadista Roldão, ou qualquer outro lugar), para que eu possa levá-lo em 

consulta com o urologista para o exame anual de próstata. Devo destacar que 

no exame de sangue e urina solicitado pelo clinico geral anualmente, é 

solicitado dentro outros o exame de PSA, porém é de meu conhecimento que 

não é viável apenas o exame patológico para detecção de câncer, há a 

necessidade do exame clínico de toque. Portanto solicito a possibilidade de 

que seja programado para a zona norte de Sorocaba, a vinda e permanência 

do Ônibus do Homem na referida região. Pois tenho observado que já faz 

algum tempo que o mesmo não comparece na região, estando nos últimos 

meses ou na Policlinica ou no praça no centro de Sorocaba.Não acompanho a 

agenda do Ônibus da Mulher, pois passo regularmente no posto de saúde 

próximo de minha residência, aonde me consulto com o ginecologista, tendo 

portando meus exames atualizados. Porém sugiro que possam analisar a 
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possibilidade (conforme agenda dos últimos meses), a vinda e permanência do 

Ônibus Rosa também na Zona Norte 

CONSIDERANDO que o Ônibus Azul é uma unidade de saúde móvel, criada 

para levar atendimento médico aos bairros de Sorocaba que não possuem este tipo de serviço; 

CONSIDERANDO que segundo o site da Prefeitura de Sorocaba, até o 

momento foram realizados no Ônibus Azul 7 mil consultas urológicas e 6 mil atendimentos; 

CONSIDERANDO o requerimento de N° 1138 de 14 de maio de 2019 onde 

questionamos alguns problemas sobre a falta de organização relacionada aos horários de 

atendimento do Ônibus Azul; 

CONSIDERANDO que a atual agenda publicada no site da Prefeitura para o 

Ônibus Azul indica que todos os atendimentos realizados em novembro de 2019 foram no 

estacionamento da Policlínica Municipal; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiada a Excelentíssima 

Senhora Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1) Quais são os gastos com o Ônibus Azul hoje para que ele funcione de 

forma descentralizada (sem contar estacionamento da Policlínica ou Praça Coronel Fernando 

Prestes)? Existe a possibilidade de o ônibus contemplar a todas as regiões de Sorocaba 

durante o período de 12 meses? 

2) Por quais motivos do Ônibus Azul está realizando atendimento no 

estacionamento da Policlínica com tanta frequência? 

3) Quais foram as agendas do Ônibus Azul em 2019 e quais serão em 

2020? 
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4) Qual é o atual estado ou situação de conservação do Ônibus Azul? Ele 

precisa de algum tipo de reforma/manutenção hoje? Com qual frequência é feita revisão deste 

veículo? 

5) Qual é a quantidade de motoristas que dirigem (tem habilitação 

adequada) o Ônibus Azul no quadro de funcionários da Prefeitura? Existe um motorista fixo 

que faz este serviço hoje? Se sim, ele tem um substituto para o caso de férias ou outras 

eventualidades? 

Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja feita de 

forma detalhada (relacionando resposta com o número da pergunta), encaminhada dentro do 

prazo legal, nos termos do § 1° do art. 34 da Lei Orgânica do Município e dos §§ 2° e 3° do 

art. 104 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, devidamente acompanhada 

dos documentos oficiais das secretarias e departamentos. 

Sala das Sessões, 25 de novembro de 2019. 
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